



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# BUKTI PEDULI POLRI, POLSEK PAMULIHAN KIRIM BANTUAN KEPADA PESANTREN YANG MENGALAMI KEBAKARAN BEBERAPA WAKTU SILAM

**Sumedang - PAMULIHAN1.FRN.CO.ID**

May 17, 2024 - 12:49



*Sumbangan berupa material semen sebanyak 40 karung*

BUKTI PEDULI POLRI, POLSEK PAMULIHAN KIRIM BANTUAN KEPADA

## PESANTREN YANG MENGALAMI KEBAKARAN BEBERAPA WAKTU SILAM

Polsek Pamulihan menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan mengirimkan bantuan kepada Pondok Pesantren Awaliyatul Huda di Desa Ciptasari, Kecamatan Pamulihan, Kabupaten Sumedang, yang mengalami kebakaran beberapa waktu silam. Pada hari Jumat, 17 Mei 2024, penyaluran bantuan berupa semen dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Ciptasari, Briptu Kindy Nida, dimulai pukul 10:00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Bantuan ini diberikan sebagai respon terhadap kebakaran yang terjadi pada 5 April 2024, yang mengakibatkan kerusakan signifikan pada fasilitas pondok pesantren. Sebanyak 40 sak semen disalurkan untuk membantu proses perbaikan dan pembangunan kembali fasilitas yang terdampak.

Kegiatan penyaluran bantuan ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, di antaranya Kapolsek Pamulihan Iptu Tri Sunu Suparjianto, Kanit Samapta Budi Alamsyah, Kanit Propam Tatang Subarkah, serta Kepala Desa Ciptasari Iis Leniawati, S.Pd. Pemilik Pondok Pesantren, Ujang Mujahidin, juga turut hadir dalam kegiatan ini.

Penyaluran bantuan berjalan dengan aman dan kondusif, mencerminkan koordinasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat. Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. Menurutnya, bantuan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan, serta komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik.

Kapolres juga mengapresiasi dedikasi dan kerjasama seluruh anggota kepolisian dalam kegiatan ini, yang menunjukkan bahwa Polri selalu siap membantu masyarakat dalam situasi apapun. Dengan adanya bantuan ini, diharapkan proses pemulihan dan pembangunan kembali Pondok Pesantren Awaliyatul Huda dapat berjalan dengan lancar dan segera selesai.